

## Comunicado de prensa

Desde la FUNDACIÓN CAMINAR , la organización SUMAME y la asociación APADEL, queremos informar a la comunidad, principalmente a las personas con discapacidad y sus familias sobre la alarmante situación que atravieza el colectivo en su conjunto en referencia a las pensiones no contributivas, prestaciones médicas, medicamentos, educación y transporte. Desde principio de éste año comenzaron en todo el país las auditorias que venían a traer transparencia a un sistema corrupto, según el gobierno nacional. En el mes de marzo comenzaron a llegar las cartas documentos a la provincia de Misiones. Seleccionando al sanatorio IMI para llevar adelante las mismas. A la mayoría de las personas no le ha llegado la carta documento . Nunca fueron notificados, generando un estado de incertidumbre y angustia al no saber que va a pasar con su beneficio económico y el programa incluir salud, que les brinda prestaciones médicas y de apoyo. No teniendo a quién acudir institucionalmente para hallar una solución. A esto debemos sumarle el desfinanciamiento constante a los profesionales médicos que brindan terapias a niños, jóvenes y adultos, centro de días y transportistas. Los mismos no reciben aumento desde el mes de diciembre, cobrando sus honorarios con cuatro meses de atraso. Esta grave situación va camino a hacer colapsar todo el sistema de protección social que por derecho adquirido los ampara. Las personas con discapacidad y sus familias nos encontramos en un estado de indefeccion absoluta. **Apelamos a las autoridades de la ciudad y medios de comunicación para que nos ayuden a visibilizar lo que estamos viviendo. Muchas gracias.**

Laura Beatríz Marmori

Alejandro Fabián Duarte - Claudio Antonio Caminiti

